



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Silaturahmi Bersama Aparat Desa Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Oct 11, 2023 - 10:45



Silaturahmi Bersama Aparat Desa Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 11 Oktober 2023 – Hari ini, Aipda Sutrisno, S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, bersama dengan Sertu M. Abun, Babinsa, melaksanakan Giat Anjangsana dan DDS (Dialog Dengan Sistem) dengan warga masyarakat di

Desa Wangunreja. Kegiatan ini berlangsung dengan sukses di Kp. Sirnagalih, Rt 05/07, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara petugas keamanan dan masyarakat setempat. Dalam pertemuan ini, Aipda Sutrisno memberikan himbauan kepada warga yang mencakup berbagai aspek keamanan dan kerukunan sosial.

Salah satu poin penting yang disampaikan adalah himbauan agar warga secara bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Wangunreja, khususnya dengan mengaktifkan ronda malam. Hal ini diharapkan dapat menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka.

Selain itu, warga juga diminta untuk tidak membakar sampah atau membuka lahan dengan cara membakar, karena hal ini bisa berpotensi menyebabkan kebakaran lahan. Kejahatan seperti pencurian (Curat), perampokan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor) juga menjadi perhatian, dengan himbauan agar warga selalu waspada, memarkir kendaraan di tempat yang aman, dan menggunakan ganda kunci.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Sutrisno juga mensosialisasikan Aplikasi Super App Polri kepada staf Desa sebagai sarana untuk memperkuat kemitraan dengan polisi. Tak hanya itu, program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) juga disampaikan, dengan penekanan pada pentingnya mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.